Nous manifesterons contre l'inauguration de MINATEC le 1er juin.

Le 1er juin 2006, à Grenoble, le Commissariat à l'Énergie Atomique et Jacques Chirac inaugurent MINATEC, le plus grand centre de recherche européen en nanotechnologies.

C'est un pas de plus dans la technification du monde, imposée aux populations, et dont les possibilités et les conséquences deviennent de plus en plus folles.

C'est aussi un pas de trop. Les nanotechnologies ne sont pas seulement de nouvelles sciences ; il s'agit, par les convergences technologiques (informatique, biotechnologies, sciences cognitives), d'aboutir à une maîtrise totale de la matière, des atomes jusqu'aux populations. MINATEC servira à fabriquer les nouvelles armes du futur (robots de combat, missiles intelligents...), les nouveaux outils de contrôle social (micro-puces, vidéo-surveillance intelligente...), des nano-particules toxiques, des OAM pour l'agriculture (Organismes Atomiquement Modifiés) etc.

À Grenoble un comité d'Opposition Grenobloise aux Nécrotechnologies s'est constitué pour organiser une campagne nationale contre les nanotechnologies et l'inauguration de Minatec. Jusqu'au 1er juin, nous organisons une cinquantaine de rencontres lors desquelles deux films sont projetés : « Le Silence des Nanos » (Julien Colin, 2006) et « Alerte à Babylone » (Jean Druon, 2005). Nous appelons toutes et tous à se rassembler dès le 30 mai pour des ateliers de réflexion thématiques et des débats sur les nanotechnologies et les raisons de s'y opposer. Une grande réunion publique se tiendra le 31 mai au soir, avec la participation d'invités internationaux. Nous manifesterons le 1er Juin à 12h, place Félix Poulat.

Pour plus d'informations, nous vous invitons à une conférence de presse le mercredi 3 mai à 10h30 au café "La Bon'Heure", 65 avenue Alsace Lorraine – Grenoble.

Comité d'Opposition Grenobloise aux Nécrotechnologies ogn@ouvaton.org
http://ogn.ouvaton.org/